

Beratungsfolge Vorlage ist für alle hier angegebenen Sitzungen bestimmt	Sitzungstermin
Ausschuss für Umwelt und Mobilität	13.01.2021
Ausschuss für Umwelt und Mobilität	02.02.2021

Einsatz des Geschwindigkeitsmessgerätes
hier: Festlegung der Standorte für das Jahr 2021

Beschlussvorschlag:

Nach Beratung im Ausschuss.

Sachverhalt:

Die Stadt Haan verfügt über eigene mobile Geschwindigkeitsanzeigergeräte über deren Einsatz der Verkehrsausschuss zu Beginn eines jeden Jahres beschließt. Die Anzahl der Einsatzorte für die Geräte wurde seit dem Jahr 2019 deutlich erhöht und die Messergebnisse auf der Homepage der Stadt Haan anschließend veröffentlicht. Die Straßenverkehrsbehörde wertet die Ergebnisse aus und tauscht sich bei Auffälligkeiten über mögliche Handlungsbedarfe mit der Polizei aus. Für das Jahr 2021 schlägt die Verwaltung folgende Einsatzstellen vor:

- Hülsberger Busch
- Dörpfeldstraße
- Thienhausener Straße
- Kampheider Straße
- Kampstraße
- Büssingstraße
- Vohwinkeler Straße
- Gruitener Straße
- Millrather Straße
- Martin-Luther-Straße
- Elberfelder Straße
- Sauerbruchstraße
- Am Marktweg

- Königgrätzer Straße

Bei den aufgeführten Einsatzstellen handelt es sich sowohl um neue Bürgerwünsche wie auch um Straßenzüge, die auf Vorschlag der Verwaltung wiederholt kontrolliert werden sollten. Weitere Wünsche seitens der Polizei oder des Ausschusses nimmt die Verwaltung gerne auf.